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－いつでも・どこでも・だれとでも－
あいさつ通り～笑顔であいさつ～

安心・安全が実感できる街、住んで良かったと思える街‥・、これは全ての人の願いです。

そんな街を“あいさつ’’を通して創ろうと壱分小学校区の自治会、民生委員・児童委員、

老人クラブ、壱分幼小・壱分小・大瀬中各PTAが結集して昨年生まれました。

そして、一年……、小さな一歩を踏み出しました。小さなあゆみが、やがて大きなうね

りとなることを信じてこれからも活動を続けます。一層のご理解とご支援ご協力をよろ

しくお願い致します。

納l岡衡層勤順相野諷壌瀞輔弼野闊
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安心・安全の街づくりは、
あいさつから

壱分小学校の近くを歩いていたら「ここは、
あいさつ通りです」の看板を見つけました。
はじめは、何のことか分かりませんでしたが

関係者に意味をお聞きし、とても「いい取り
組みだなあ」と感心しました。

普段は、仕事がら高齢者の介護や支援に関
わっていますが、特に認知症高齢者にとって

周囲の暖かい声掛けやあいさつは、その人の

命を守ることにも通じる大切な行為です。

益々進む高齢社会、壱分小学校区のあいさ
つ運動が名実共に大きく拡がることを期待し

ています。

生駒市メディカル地域包括支援センター

辻本　永子　さん

“ホツド’します

私は、夕方いつも散歩してい

ます。家の近くまで帰ってきて

「ここは、あいさつ通りです」

の看板をみるととても暖かく
ホットします。あいさつはいい
ですね。

（さつき台在住男性）

あいさつのシャワー！
今日は、子どもたちは、「あ

いさつのシャワー」を浴びて元

気に登園です。

（あいさつ運動統一行動日、

園児保護者の声）

－■

子どもは、変わりました！
わたしは子どもがいません。ですから、子

どもと出会ったらどこでもいつも声をかけて
いますが、他校区の子どもさんに比べたら最

近近所の子どもさんの表情がとても明るく、
そして礼儀正しくなったように思います。あ

いさつ運動のおかげでしょうか……わたくし

は子どもが大好きです。

（さつき台在住女性）

街づくりはあいさつから
私は、棄生駒3丁目に住んで約30年、こう

して毎日散歩していますが、子どもたちがと
ても元気に明るくなりましたね。壱分小学校
区の「あいさつ通り」の取り組み、いいですね。

とても先進的な取り組みだと感心していま
す。街づくりはあいさつからですよね。

（棄生駒3丁目在住女性）

大人がねえ！
子どものあいさつ、声が大きくなりましたよ

でも、大人がねえ…
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